



Schach Nachrichten

GRENKE Chess Open 2020 wird abgesagt!

von ChessBase

👍 Gefällt mir! | 0 Kommentare

14.03.2020 – Nach der Flut an Absagen in der Sport- und Schachwelt aufgrund der Corona-Krise stellt es keine Überraschung mehr dar. Das GRENKE Chess Open 2020 wird abgesagt. Anbei veröffentlichen wir die Erklärung des Turnierdirektors, Sven Noppes. | Foto: Eric van Reem



Noch keinen ChessBase Account?

ERFAHREN >

Erleben Sie beispielsweise mit Live Database sieben Millionen Schachpartien online und bleiben Sie durch wöchentliche Updates immer aktuell.

LIVE DATABASE

ONLINE SHOP

REALIZING AN ADVANTAGE

Wie wandelt man das Plus in einen vollen Punkt um? Sergei Tiviakov geht diese Aufgabe von zwei Seiten an: zum einen vom psychologischen Aspekt der Vorteilsverwertung und zum anderen vom Aspekt der technischen Umsetzung.



29,90 €

ChessBase 15 - Megapaket

Kombinieren Sie richtig! ChessBase 15 Programm + neue Mega Database 2020 mit 8 Mio. Partien und über 80.000 Meisteranalysen. Dazu ChessBase Magazin (DVD + Heft) und CB Premium Mitgliedschaft für ein Jahr!

Mehr...



GRENKE Chess Open 2020 wird abgesagt

Aufgrund der am Freitag Abend veröffentlichten „Allgemeinverfügung der Stadt Karlsruhe über das Verbot von Veranstaltungen und Schließung von Einrichtungen zur Verhinderung der Verbreitung des Coronavirus (SARS-CoV 2)“ kann das GRENKE Chess Open 2020, welches bis heute Rekordvoranmeldezahlen zu verzeichnen hatte, leider nicht stattfinden.

Das Organisationsteam vom veranstaltenden Verein Schachzentrum Baden-Baden e.V. hat bereits sehr viel Energie und finanziellen Einsatz in die Vorbereitung der Veranstaltung investiert. Da für uns die weitere Entwicklung im Zusammenhang mit dem Coronavirus kaum zu prognostizieren ist, sehen wir im Augenblick auch keine Möglichkeiten für einen Ersatztermin in diesem Jahr.

Allen Teilnehmern, die das Startgeld bereits bezahlt haben, bieten sich nun folgende Möglichkeiten:

1. Verwendung des Startgeldes für die GRENKE Chess Classic 2021 vom 01. bis 05. April 2021. Damit sichern Sie sich den Start zu den Startgeldpreisen des Jahres 2020, auch wenn es zu Startgelderhöhungen für das Jahr 2021 kommen sollte, was heute aber noch nicht feststeht.
2. Sie werden Mitglied im Schachförderverein Schachzentrum Baden-Baden e.V. und der erste Jahresbeitrag wird mit dem Startgeld verrechnet. Den Restbetrag können Sie spenden und auf Wunsch eine Spendenbescheinigung erhalten oder sich zurückerstatten lassen. Den Mitgliedsantrag finden Sie hier
3. Umwandlung des Startgeldes in eine Spende an das Schachzentrum Baden-Baden e.V. und auf Wunsch erhalten Sie eine Spendenbescheinigung.
4. Rückerstattung des Startgeldes.

Zur Verwendung des bereits bezahlten Startgeldes verwenden Sie bitte die folgende Mailadresse: info@grenkechessopen.de. Bitte geben Sie uns zur Abwicklung ein paar Wochen Zeit. Vielen Dank.

Das Team der GRENKE Chess Open hofft Sie alle spätestens beim GRENKE Chess Open 2021 gesund wieder zu sehen.

Ihr

Sven Noppes
Turnierdirektor

<< Dzagnidze gewinnt Grand Prix In Lausanne

Kandidaten-Klassiker, die Zweite! >>



ChessBase

Lesetipps



Dzagnidze gewinnt Grand Prix In Lausanne

13.03.2020 – Die heutige 11. und letzte Runde beim Grand Prix in Lausanne brachte keine Veränderung mehr in der Tabelle mit sich. Alle Partien endeten remis. Nana Dzagnidze gewinnt den Grand Prix dank der besseren Zweitwertung vor der punktgleichen Alexandra Goryachkina.

Mehr...

Lesetipps



Nur noch wenige Tage: Start des

Kandidatenturniers 2020

12.03.2020 – Das Kandidatenturnier in Jekaterinburg ist ein erster Höhepunkt im ereignisreichen Schachjahr 2020. Am Montag ist die Eröffnung. Am Dienstag folgt die 1. von 14 Runden. Der Sieger spielt Ende des Jahres gegen Magnus Carlsen um die Weltmeisterschaft.

Mehr...

Video

Gewinnen durch das Läuferopfer auf h7

Mit dieser Ausgabe aus der Reihe 60 Minuten erlernen Sie die wichtigsten Motive zum Thema Läuferopfer auf h7 bzw. auf h2. Spieler jeder Spielstärke haben schon einmal diesen überraschenden Einschlag übersehen. Die beiden jungen Autoren erklären Ihnen klar strukturiert



wie das Läuferopfer funktioniert und geben ihnen Faustregeln, die Ihnen helfen werden die nächste Partie mit diesem taktischen Mittel zu gewinnen. Die Beispielpartien erstrecken sich vom Amateur bis hin zum Weltklassespieler. Daniel und Julian Grötzbach, Jahrgang 1996, kommen aus Hamburg und spielen schon seit 7 Jahren Schach. Derzeit vertreten Sie den Hamburger Schachklub in der Jugendbundesliga. Sie haben schon an vielen verschiedenen Deutschen Meisterschaften erfolgreich teilgenommen. Ihre größten Erfolge waren die Deutsche Vereins-Vizemeisterschaft U14 2010 und der Titelgewinn bei der Deutschen Vereinsmannschaftsmeisterschaft U20 2011.

Videolaufzeit: 1Stunde

[Ansehen](#)

Diskutieren

Regeln für Leserkommentare

Benutzer:

Kennwort:

Noch kein Benutzer? [Registrieren](#)

Kommentar:

Kommentar hinterlassen

[Senden](#)

[Rücksetzen](#)